
	  
Sevilla,	  15	  de	  diciembre	  de	  2015	  
	  
Queridas	  y	  queridos	  claustrales	  
	  
Concluye	  hoy	  la	  campaña	  para	  la	  elección	  del	  rector/a	  de	  la	  Universidad	  de	  Sevilla,	  
a	  la	  que	  he	  tenido	  el	  honor	  de	  concurrir	  como	  candidato.	  
	  
Desde	   el	   pasado	   día	   26	   de	   noviembre	   hasta	   hoy,	   	   he	   tenido	   la	   oportunidad	   de	  
visitar	   todos	   los	  centros	  de	  nuestra	  Universidad,	   	  dialogando	  con	  sus	  claustrales,	  
equipos	   decanales	   o	   de	   dirección,	   representantes	   de	   los	   departamentos,	   otros	  
miembros	   de	   la	   comunidad	   universitaria	   y	   las	   delegaciones	   de	   estudiantes,	   para	  
recoger	  sus	   inquietudes	  y	  ofrecer	  más	  pormenorizadamente	  mis	  propuestas	  ante	  
los	   retos	   que	   debemos	   afrontar	   en	   el	   futuro.	   Tuve	   también	   la	   ocasión	   de	  
intercambiar	  opiniones	  con	  el	  personal	  de	  los	  Servicios	  Generales	  de	  Investigación	  
e	  Institutos	  Universitarios	  de	  Investigación.	  
	  
Como	  sabéis,	  el	  1	  de	  diciembre	  presenté	  ante	  el	  Claustro	  mi	  Programa	  de	  Gobierno	  
y	  pude	  debatir	  durante	  más	  de	  6	  horas	  con	  los	  claustrales	  las	  cuestiones	  tanto	  de	  
aclaración	   como	   de	   detalle	   que	   me	   plantearon.	   Además	   en	   el	   Claustro	  
extraordinario	  del	  9	  de	  diciembre,	   los	   tres	  candidatos	   tuvimos	   la	  oportunidad	  de	  
contrastar	  propuestas	  e	  ideas	  sobre	  lo	  que	  necesita	  nuestra	  Universidad.	  
	  
Asimismo,	   me	   he	   reunido	   con	   las	   secciones	   sindicales	   del	   Personal	   de	  
Administración	  y	  Servicios,	  con	  los	  órganos	  de	  representación	  de	  los	  trabajadores,	  
con	   representantes	   de	   Colectivos	   de	   Personal	   Docente	   e	   Investigador,	   con	   los	  
órganos	  de	  representación	  del	  estudiantado	  y	  con	  el	  CADUS.	  Ello	  me	  ha	  permitido	  
profundizar	  sobre	  las	  necesidades	  y	  aspiraciones	  de	  todos	  los	  colectivos.	  
	  
He	  percibido	  una	  Comunidad	  Universitaria	  activa	  y	  participativa,	  preocupada	  por	  
alcanzar	   las	   mayores	   cotas	   de	   calidad	   en	   la	   docencia	   y	   la	   investigación,	   y	  
consciente	  de	  la	  necesidad	  de	  dignificar	  el	  servicio	  público	  de	  educación	  superior.	  	  
Ello	  refuerza	  mi	  convicción	  de	  la	  oportunidad	  y	  de	  la	  responsabilidad	  que	  asumo	  al	  
concurrir	  a	  la	  elección	  de	  rector	  de	  la	  Universidad	  de	  Sevilla.	  
	  
Pido	  hoy	  tu	  participación	  y	  tu	  voto	  a	  mi	  candidatura	  con	  el	  propósito	  de	  poder	  ser	  
un	   rector	   cercano,	   sensible	   y	   receptivo	   a	   las	   necesidades	   de	   las	   personas	   y	  
colectivos,	   y	   ofrezco	  mi	   entera	   dedicación	   para	   que	   desde	   el	  máximo	   esfuerzo	   y	  
con	  la	  mayor	  ilusión	  construyamos	  juntos	  una	  universidad	  mejor.	  
	  
Recibe	  un	  cordial	  saludo	  
	  
	  
	  
Miguel	  Ángel	  Castro	  Arroyo	  
Profesor	  de	  la	  Universidad	  de	  Sevilla	  
Candidato	  a	  Rector	  para	  el	  período	  2016-‐2019	  


